

平成30年1月23日

No.357

# 地区 だより

# じゅうおう

十王地区  
コミュニティセンター  
TEL 0238-85-2102  
FAX 0238-85-2122



## 園児たちも餅ひろいに歓声

## 新施設上棟式

日本の紅をつくる町推進拠点施設（仮称）紅花ふれあい交流館の上棟式が12月27日に行われ、町や十王地区の役員、工事関係者が基礎構造の完成を祝い安全を祈願しました。

強風が吹き荒れる厳しい寒さの中、佐藤町長さんや棟梁の細谷さんが工事用の足場から餅やお菓子をまきました。よつばこども園の園児たちは寒さをものともせず、歓声をあげながら笑顔で餅やお菓子を拾い集めていました。

使用されている木材のほとんどが町産杉材というこの施設は、今年3月末完成予定で、駐車場等外構整備の後、8月頃竣工を迎える予定です。安全に工事が進められることを願い、完成を楽しみに待ちたいと思います。

# 新春の門出を祝う

十王地区新春懇談会が1月7日に開催されました。地区の役員や企業の代表者85名が出席、新交流施設の上棟式のお神酒で乾杯し、新しい年の幕開けを祝い、一年の活躍を誓いました。

今年は新しい交流施設のオープンを控え、十王地区の地域づくりがさらに活発となり発展するものと期待されます。

元気クラブの皆さんがつくってくださった大きな門松と、子ども教室の小学生によるだんごの木が会場を彩り、お正月にふさわしい華やかな雰囲気での一年のスタートを切ることができました。



## 「ウインターゴルフ」開幕!

元気クラブと健康福祉部の合同企画で、冬場の運動不足解消に屋内グラウンドゴルフが始まりました。初回は15名の参加者で行われ、ホールインワンが出るなど和気あいあいのなか、楽しく体を動かししました。どなたでも参加できますので、一緒にやってみませんか?

日時 毎週金曜日

午後1時30分

場所 山峡体育館

寒くない服装でお出で下さい

## 親子でクリスマスケーキ作りとクラフト手芸教室

12月23日、10組の親子がクリスマスケーキ作りに挑戦! スポンジに生クリームやイチゴを飾りなかなかの出来栄えに小さなパティシエたちは大満足でした。



また、クラフトテープでクリスマスリースと成年にちなんで犬の飾りを作り、楽しいひとときを過ごしました。

## オカリナ体験会を行いました

12月26日にオカリナ体験会を行いました。ライリッシュオカリナ協会の佐竹圭子さん(上山市)を講師に、オカリナの基本的な吹き方を教わり、童謡を数曲演奏しました。



ミニコンサートも行い、オカリナの美しい音色に触れ参加者の皆さんは年末の慌ただしさを一時忘れ、リラックスされた様子でした。

## 任期満了に伴う

### 自治振興会長選挙について

任期満了に伴う十王地区自治振興会長選挙が来月行われます。

会長の選出については、会則第8条「会長は選挙により選出する」により、その手続きについて、選挙管理委員会を組織し準備を進めているところです。

立候補の届け出や選挙の方法について詳しいことは、選挙管理委員会からお知らせがありますので、そちらをご覧ください。

尚、十王地区自治振興会長は、十王区長を兼務することになります。十王地区の皆様は投票参加をお願いします。

## 一年の無事祈り各町内でおさいとう焼

1月13日は各町内で伝統行事おさいとう焼が行われました。3町内では、八卦公民館前の畑に約40名が集い、龍澤寺の梅津住職のご祈祷の後、年男、年女の5名が点火し、炎を囲んで一年の無病息災を祈りました。



# 戌年生まれの皆さんに、新年の抱負をお聞きしました



5 町内 小谷部湘太くん

みなさん、新年あけましておめでとございます。戌年生まれのぼくの今年の目標は、リーダーシップを発揮し明るく元気よく一年を過ごすことです。

荒砥小学校では最上級生になります。下級生のお手本になるように生活していきます。

また、ぼくはサッカーのスポ少に入っています。今年は大大会で上位にいけるようがんばります。

十王地区のみなさんも良い一年になりますように。



6 町内 伊藤 絢子<sup>あこ</sup>さん

今年ががんばりたい事  
私は今年ががんばりたい事が二つあります。

一つ目は生活面で、いつも準備をするのがおそくなってしまい出発ギリギリになるので五分前には準備完了できるように時計を見ながら行動したいです。

二つ目はスポーツで、三年生から始めた野球のスポーツも今年で最後なので、一つでも多く勝てるように練習してがんばりたいです。



1 町内 平 雄吾<sup>ひろ</sup>さん

明けましておめでとございます。いつのまにか84歳。私は足腰が痛いのでどこにも

行けない。でも、感謝の気持ちを持ち今を生きよう。月一回のサロンが楽しみです。

## 新年の抱負

6 町内 細谷 千博<sup>ちひろ</sup>さん

今年、広い視野を持ち新しい事をたくさん学んでいきたいです。去年は人との出会いに感動させられた一年となりました。同年代はもちろん、親世代、祖父母世代の様々な年代の方々と関わりを持つことで、今まで知らずにいたこと、関心がなかったことが、重要で大切なことを学ぶということに対して敬遠しがちになってきていましたが、新しい出会いや新しい経験をしていくうちに、いくつになっても学ぶことは大事ですしワクワクするものだなと感じました。今年で社会人四年目ですが、まだまだ知らないことばかりなので学ぶ姿勢を忘れず、人との縁、繋がりを大切にしていきたいと思っています。



7 町内 小林さおり<sup>さおり</sup>さん

新年明けましておめでとございます。戌年生まれということ、何十年ぶりに「新年の抱負」という宿題をいただきました(笑)

私は現在、十王地区体育振興会の一員として様々なスポーツ関係の行事をお手伝いさせていたいただいております。特に町駅伝大会での選手の方々のひたむきな姿には、いつも感動し胸が熱くなります。今年も何らかの形で、地域行事を陰ながら支えていきたいと思っております。また今年、体力作りもしたいと思っております。昨年は足腰の痛みが悩まされ、健康のありがたみを実感した年でもあったからです。『犬健康第一』、『ワンダフル』な一年になりますように!!



2 町内 守谷 広泰<sup>ひろあき</sup>さん

新年明けましておめでとございます。

今年、私も還暦を迎えます。還暦・・・「生まれた時に還る(かえる)年、そして第二の人生の始まる」年、だそうです。今振り返ると、色々な事が思い出されます。長い道のり、だったようでもあり、反面、あつという間の出来事の様にも思われます。

いづれにしても、ここまで健康で来られたことに有難く、大いに感謝したいと思えます。

最近、体力の衰えを実感するようになりましたので、適度な運動を心掛け、健康維持に努めたいと思っております。又今年、「第二の人生の始まり」に向かい、「自分のやりたい事」を見つけてる年にしたいと思っております。

まずは、無理せず健康第一で、行きたいと思えます。本年もよろしく願いいたします。



6 町内 海老名 隆<sup>たか</sup>さん

戌年に思う  
今年72歳です。6度目の戌年を迎えました。

私は、狩人(マタギ)をして49年になります。始めたころから犬を飼って育てています。今4歳の猟犬セター(名前キャンデイ)が1頭います。犬の4歳は人間の歳と比較すると30歳です。(参考に1歳・18歳、5歳・34歳、年齢に4歳プラス)

今が一番楽しめる年頃ですが、飼主が、キャンデイを狩猟の期間は連れて行くが、期間中でない時は余り運動をさせないのが欠点。今年、戌年にちなんで山、川で運動や訓練をさせて遊ばせたい。健康が第一を念頭に置き一日一日を元気で楽しく暮らしていきたいです。

## 十王地区輪投げ大会

冬場の運動不足解消に、お誘い合わせのう  
えぜひご参加ください。

- 日 時 1月30日(金)13時30分～
- 場 所 十王地区コミュニティセンター
- 対 象 65歳以上の方
- 内 容 男女別個人競技

☆参加者全員に参加賞を用意しています。  
☆申し込みは不要です。直接会場へお出でください。

## 研修会のご案内

地域課題解決に向けた研修会を開催致します。  
興味のある方はどなたでもご参加いただけます。

- 日 時 2月24日(土)午後7時～9時
- 場 所 十王地区コミュニティセンター
- 内 容 地場産品を活用したコミュニティビジネス
- 講 師 長井まちづくりNPOセンター理事  
青木 孝弘 氏

申込み 2月13日(火)までに十王コミセンへ  
お電話をお願いします。

## よつばこども園発表会

子どもたちの元気な姿をご覧ください。

- 日 時 1月24日(水)午前10時～
  - 場 所 よつばこども園遊戯室
  - 内 容 年少～年長児の劇やお遊戯
- ※プログラムは回覧をご覧ください。

寄付金 686000円  
篤志寄付 430000円 合計729000円  
皇大神社総代 安部 武  
社堂維持委員長 守屋 研一  
十王区長 海老名慎一郎

この度、皇大神社の「獅子頭」補修及び  
警護半纏新調に伴う寄付をお願いしたと  
ころ、左記の通り目標額を達成するこ  
うできました。地区の皆さまのご理解  
協力に心より感謝申し上げます。尚、「獅子頭」  
警護半纏につきましては今年の例大祭に  
おいて皆様にご披露申し上げる予定です。  
誠にありがとうございました。

### 寄付金のご報告及び御礼について

## 十王雪まつり感謝祭 のご案内

日 時 **2月4日(日)**  
開会 午後1時

(開場は12時30分です)

- 会 場 山峡体育館
- 内 容 ☆つきたて餅のふるまい  
☆井上千春ライブ  
☆春風みずほものまねステージ

※入場無料 整理券が必要です。

整理券は各町内役員または十王コミセン  
で取り扱っています。

※詳しくは1月15日配布のチラシをご覧  
ください。

### 白鷹駐在所からのお知らせ

昨年は92件の雪害事故が発生しており、今  
シーズンは昨年より雪が多いため昨年を上回  
るペースで雪下ろしや除雪中の事故が発生し  
ています。次のポイントに注意して、安全に  
この冬を乗り切りましょう。

\*\*\*雪下ろしに気をつけて\*\*\*

- ① 家族や近所への声かけをしてから行いま  
しょう。
- ② 屋根にのぼる時は、はしごをしっかりと立  
かけましょう
- ③ ヘルメット、命綱など、もしもの備えを必  
ずしましょう
- ④ 軒下を通る時には、屋根からの落雪に十分  
気をつけましょう
- ⑤ 除雪機の前には、絶対立たない、立たせな  
いようにしましょう
- ⑥ 除雪機の点検をする時は、必ずエンジンを  
止めてから行いましょう

長井警察署84-0110 白鷹東駐在所85-2046